



## INSTITUTO DE CULTURA Y ARTES DEL ESTADO DE CAMPECHE

### BOLETÍN

San Francisco de Campeche, Camp., a 20 de enero del 2025

FOLIO : 466

**IMÁGENES:** <https://we.tl/t-pY6ZsLjeIH>

### **EL BANDONEONISTA ALEJANDRO PINZÓN Y EL PIANISTA JOSÉ CARLOS MILÁN, AMBOS MÚSICOS DE CARRERA INTERNACIONAL PRESENTARÁN EL RECITAL “DE LA IGLESIA AL TANGO” EN CAMPECHE**

*...El concierto será una travesía musical que desentraña las raíces europeas del bandoneón hasta convertirse en el instrumento emblemático del tango argentino.*

*...La cita es este viernes 24 de enero a las 8:00 pm en la calle 59 del Centro Histórico.*

Como parte de la agenda cultural del mes de enero, el Instituto de Cultura y Artes del Gobierno del Estado de Campeche invita el próximo viernes 24 al recital “De la Iglesia al Tango” a cargo de los músicos internacionales Alejandro Pinzón, primer bandoneonista yucateco, con maestría en Dirección de Orquesta y Carlos Milán, pianista, arreglista y director musical de una gran cantidad de artistas reconocidos como Denisse de Kalafe, Amanda Miguel, Diego Verdaguer, Susana Zabaleta, Angélica Vale, Ricardo Montaner, entre muchos otros.

El concierto se desarrollará en el corredor turístico de la calle 59 del Centro Histórico, entre las calles 14 y 16, a las 8:00 pm y cuyo programa llevará al público a una travesía musical que desentraña las raíces europeas del peculiar bandoneón hasta convertirse en el instrumento emblemático del tango argentino.

Alejandro Pinzón es actualmente director musical de la Pittsburgh Civic Orchestra en Pennsylvania, EUA. Así mismo, ha viajado internacionalmente para dirigir conciertos y dar conferencias sobre el tango con su proyecto “Maestro Tango” presentándose en Estados Unidos, España, Grecia y Alemania. Este 2025 iniciará su primer Tour Europeo por Francia, Bélgica, Grecia e Italia.

Por otro lado, José Carlos Milán es egresado de la Escuela Nacional de Música (UNAM). Participó como director musical y arreglista de la puesta en escena "Broadway para Siempre", dirigido y producido por Oscar Carapia, trabajando junto a grandes intérpretes de musicales en México como Olivia Bucio, Lolita Cortes, Natalia Sosa, Enrique del Olmo, por mencionar algunos. En el 2021 fue galardonado en la categoría "A la Excelencia" de la Tercera Edición de los Premios Grandeza Hispana International Awards, por su trayectoria como director musical.

El acceso al evento será libre con el objetivo de garantizar el disfrute del arte y la cultura, una de las acciones prioritarias en el Gobierno de Todos que encabeza Layda Sansores San Román.